
いそご地域活動ホームいぶき後援会主催公開講座 

障がいのある方の 将来の暮らし考えませんか Ｐａｒｔ２ アンケート集計結果 
 

日時：２０２５年５月１７日１４時４５分～１６時１５分  

会場：いぶき２階食堂    講師：瀧澤久美子氏 

     

 

 栄区からきました。ひさしぶりに先生のお話がきけて本当によかったです。 

 生の声を隠さず話してもらえた気がする。長く福祉に関わっていらして法律や制度のことも勉強さ

れているのだなと思った。周りとのつながりは本当に大切。９月のあんしんノートセミナー出たいと

思う。 

 今後の事をよく考えなければと思いました。ありがとうございました。 

 とても参考になりました。将来の為に一歩踏みだそうと思いました。 

 本人４０歳両親６５歳以上。いろいろ勉強になりました。動けるうちに動きたい！ 

 瀧澤先生のお話がとてもわかり易く良かったです。自分に当てはまる問題が多かったので参考にな

りました。 

 今子供が小６ですが、気温によって服装をどうするか表を作ったお母様がいるとのことでタンスや

そういった表についても環境を整えていこうと思いました。今やれることをやっていこうと思いまし

た。ありがとうございました。 

 具体例をまじえておはなしいただき参考になりました。子供がお墓に入るまでが親の責任という言

葉ですが、その通りだと思います。 

 とてもわかりやすい内容でした。具体例もあり良かったです。またこのような勉強会をしてほしいと

思いました。 

 いろいろな事例をだしてお話ししてくださったので自分事として考えることができました。先生あり

がとうございました。 

 とても愛のある深い内容のお話と事例を交えてわかりやすくお話しして下さって、たくさんの気づき

があり一歩踏み出そうという気持ちになりました。 

 いつかは・・・と思っていると、いつの間にか年を重ねてしまい、しなければならなかった必要な申請

や手続きが難しくなってしまうことがある。早く色んなことを準備しなくてはいけないと思いました。 

 情報量が多く・・・復習したいと思います(;'∀') まだ子育て中だと先のばしに考えないようにしてた

ので、いやだけどやらないと、、、と思います。 

 とても勉強になりました。一人娘であまり親族に頼れないので、公共機関を頼っていきたいと思い

ます。 

 具体的な経験などを含めてわかりやすくお話し頂けて参考になったり、感激したりと良い時間を過

ごせました。 

 横浜市の後見支援制度をもっと聞きたい。障害の持つ親にとって瀧澤先生の公演は大変よかった。

知らないこと準備すること子供のことなどなど大変お世話になりました。 

 具体的で良かったです。 

 改めて子供の今後、自分の今後の人生について考える良いきっかけになりました。今できる事から

始めたいです。（後見的支援室への登録など） 

 改めて親亡き後のことを真剣に考えないといけないなァと思いました。 



 自分の死後について整理できるようにしていかなければと強く思いました。 

 いつも瀧澤先生のお話は分かりやすく具体的でシンプルなのでありがたく聞いています。あとは自

分がうまく実践していくだけです。これからもよろしくお願い申し上げます。 

 支援者として瀧澤氏の話を何度か聞いているが、毎回情報を知ることができて参考になることが多

くためになりました。 

 大変有意義でした。始められることからやってみます。 

 大変良かった。シリーズで続けて聞きたいと思います。 

 とてもわかりやすく参考になりました。雨の中とても大勢参加者がいてびっくりした。経験豊富で頼

りになる講師だと思いました。（始めてなので）知れて良かったです。 

 非常に良かったです。 

 参考になりました。更に詳しく例など加え聞けたらと思います。 

以上 


